

Imágenes de los lectores



(Ref.: 2021/9)

¿De qué color serán? En estadios tempranos los pétalos del capullo de la amapola son blancos. Según van madurando toman color pasando por diferentes tonalidades de rosa. Cuando los pétalos están rojos, el capullo de amapola está listo para abrirse. La gran diversión de los niños es abrir capullos adivinando el color. (Leyre García-Salmones Martínez).



(Ref.: 2021/10)

¡Vamos a lavarnos las manos! La higiene de manos es una diversión y un juego para los niños muy pequeños. Jugar con el agua tiene un gran atractivo para ellos y es el momento de iniciarlos en los buenos hábitos. Técnica: fotografía realizada con una cámara Nikon D7200; objetivo 50 mm; ISO 1000; f 2,5; v 1/125. (M.^a Jesús Esparza Olcina).